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         Eybens, le 7 septembre 2020 
 

 
 

COMPTE RENDU 56EME ASSEMBLEE 
GENERALE DU VENDREDI 4 SEPTEMBRE 

2020  A EYBENS 
 
 CLUBS PRESENTS   HB Allevard, US Beaurepaire, HB Bièvre TF, HBC Coublevie, HBC Crolles,  
RC Domène, AS Fontaine,  Isle d’Abeau HB,  Meylan HB, CS Morestel, HBC Pontois,  HB Pays Voironnais, 
HBC Echirolles Eybens, Saint Martin d’Uriage,  HB St Marcellin,  US St Egrève, AC Seyssinet,  HBC Sillans,  
HBC Theys, AS Villefontaine, US Vizille, 4 Montagnes. 
    
 CLUBS ABSENTS       CS Bourgoin, HBC Côtois, CS Chirens, HB Meyrieu Chatonnay, GSMH 38 HB 
 

   Membres  présents    
     Mme      David MC, Perras-Laurent C  
     Ms     Perrin, Grégoire,  Jacquemond, Faguet 
        
  
 Salariés  présents   
    Françoise Husson  
    Benoît Dublaneau 
 

    L’appel des clubs est effectué : 

 
     22 clubs présents / 27 

 
 

                Le quorum est atteint avec  125 voix sur 151  soit  82.78  % 
 

 
      L’Assemblée Générale peut valablement délibérer   

 
 

                   OUVERTURE DE LA SEANCE A  19H40  
  
Patrice PERRIN ouvre la séance : une assemblée générale un peu particulière au vue de la 
situation sanitaire que nous traversons depuis mars 2020 ; une fin de  saison tronquée et un 
début de saison qui démarre avec des interrogations. 
Toutes les réponses n’ont pu être apportées lors des réunions Comités / Ligue. 
  
Un grand merci à vous tous d’être présents aujourd’hui malgré les contraintes inhérentes à la 
situation. 
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 Félicitations aux clubs pour les différentes accessions : 
 

 US Saint Egrève en  + 16 masculin  N3    N2 
 Porte de l’Isère en  + 16 féminin   N3    N2 
 HB Bièvre Valloire en + 16 féminin  N3F   N2 
 AL VOIRON en  + 16 masculin  PN    N3 
 HBC 2E  en + 16 féminin   N2    N1 

 
 
 ADOPTION P.V. DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 08.06.2019 A SAINT EGREVE   
 
  VOTE :    Adopté à l’unanimité 
 
  
              
 
 
 
 
 
 
La liste est parvenue aux clubs, elle comprend 11 membres; 9 candidats sont présents ce soir.  
Chaque club vote à bulletin secret. 
Le dépouillement est fait en présence de Marie-Claude David par Sarah Michy et Samuel 
Bourgeois. 
 
VOTE : Elu à  l’unanimité   
 
 
 
 
 
 
 
Le Conseil d’administration se réunit  à l’écart de l’assemblée afin d’élire le président du comité.
  
Patrice Perrin, qui avait repris la présidence du Comité en fin de saison 2019-2020, est candidat 
au poste pour ce prochain mandat. 
Il est donc proposé au nouveau Conseil d’administration et élu à l’unanimité. 
Marie –Claude David assurera la vice-présidence. 
 
Cyril Auvergne sera le référent arbitrage 
Fabien David, responsable de l’ETD 
 
Un conseil d’administration se réunira mi-septembre afin de définir les postes de chacun ; vous 
recevrez ultérieurement l’organigramme. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 3 

                                                                                  
  LABELS ECOLE DE HAND  

  

 

 CLUBS LABELLISES  
 

 SIMPLE   VILLEFONTAINE / HB PONTOIS / HB ALLEVARD 
 BRONZE   ISLE D’ABEAU / FONTAINE / VIZILLE /  BIEVRE TF / MEYRIEU CHATONNAY / ST MARTIN D’URIAGE 

 ARGENT  ST EGREVE/BOURGOIN/BEAUREPAIRE / MEYLAN /MOIRANS/ GSMH / HBC 2E/   CROLLES 
 OR   DOMENE / VOIRON 

  
 
 
 
 
 
  
Cyril Auvergne prend la parole en qualité de futur référent arbitrage du comité sur les 4 années 
à venir. 
Des formations sous format visio sont prévues d’ici octobre. 
Objectif  Valider 988 arbitres en 5 semaines. 
 
La saison passée nous n’avons dénombré que 12 arbitres formés,  sur 27 clubs en Isère; c’est trop 
peu. 
Nous espérons avoir plus de candidats cette année.  
 
La CTA a remodelé ses secteurs arbitrages avec 11 référents qui seront chargés de faire passer 
les infos auprès de leur comité et clubs. 
Le projet 2020-2024 revu par la CTA promet un avenir intéressant pour l’arbitrage ; ils 
essaieront de ne pas réitérer  les erreurs commises sur le mandat 2016-2020. 
Le comité va essayer de monter une équipe chapeautée par Cyril Auvergne et Marie-Claude 
David ; celle-ci sera constituée d’intervenants issus de l’arbitrage national, régional qui 
apporteront leur expérience et leur savoir auprès des futurs arbitres de notre département. 
 
 
 
  
 
 
 

 Benoît Dublaneau, CTF du comité  essaie d’éclairer les clubs sur le fonctionnement et les 
propositions de l’ETD. 
 
Depuis la saison dernière les formations fédérales sont plus courtes, ce qui a incité plus 
d’entraîneurs à s’inscrire ( 8 en 2018-2019 / 56 en 2019-2020 ! ).    
Afin de compléter leurs formations, l’ETD proposera aux stagiaires de participer à 
certaines de ses missions. 
  

 PPF   Faire évoluer le joueur de demain pour atteindre le Parcours de Performance 
Fédéral. 

 
 L’ETD organisera des mini-tournois certains mercredis avec les joueurs (euses) nés (ées) 

en 2009. 
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Dans un souci de logistique, les clubs seront regroupés géographiquement. 
 
 L’objectif est double, commencer la détection plus tôt et proposer un temps d’échange 
technique pour les entraîneurs de clubs concernés. Les entraîneurs en formation seront 
également intégrés sur ces tournois. 
 

 
 
 
 
 
 
  
Aucun changement dans nos tarifs. 
 
VOTE 8 :   ADOPTE A L’UNANIMITE 
 
 
 
 
  
 
Un budget en baisse avec notamment : 
 

 Suppression de la part frais arbitrage ( 125 €/club )  
 Diminution des recettes licences ( suite covid prévision d’une baisse du nombre de 

licenciés ) 
 Diminution des engagements championnat + Coupe J.Battu ( moins licenciés moins 

d’équipes + avoir 1/3 engagement championnat  2019-2020 ) 
 
Des efforts consentis vue la situation particulière afin d’aider au mieux nos clubs. 
  

  
 
   BUDGET  : APPROBATION A L’UNANIMITE 
                                        

  
 

 

 
 

 Est-ce que les tests covid sont obligatoires au sein des clubs ? 
  Aucune obligation sur le sport amateur. 
 

 Reprise des championnats ? 
La fédé préconise les tribunes, les vestiaires ( avec mesure distanciation ) ; on sent une    
volonté de pousser à la pratique, alors que les instances étatiques freinent cette reprise. 
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 Comment la ligue va t’elle gérer les demandes de reports de match qui risquent d’être 
bien plus nombreux que les saisons précédentes ?  
Le calendrier bien complet au niveau des dates, laissant déjà peu de places disponibles 
pour nos compétitions et sélections ? 

 
 
 
 
 
 
 
 
Le comité va collaborer avec Premiers de cordée ; le but de cette association est de proposer   
la découverte d’un maximum de sports auprès des enfants hospitalisés. 
Nous interviendrons au niveau du Comité à raison de quelques séances de 2 heures au sein de 
l’hôpital.  
Les objectifs : Créer du lien social, découvrir la pratique du hand, rompre l’isolement. 
 
 Le Président clôt cette 56ème AG en remerciant les anciens membres du conseil 
d’administration qui ont œuvré pour le comité durant ces 4 années un peu compliquées. 
 
Bienvenue à la nouvelle équipe ; un prochain conseil d’administration permettra de mettre en 
place les tâches de chacun afin de démarrer au mieux cette nouvelle saison malgré les 
interrogations que nous avons tous face à la covid19. 
 
P. Perrin rappelle que le comité est là pour les clubs, qu’il est à votre écoute et prêt à répondre à 
vos questions si besoin. 
 

  FIN DE LA SEANCE A 20H30   
 
 

 
 
Le Président         La vice-Présidente
       
Patrice PERRIN       Marie-Claude DAVID
               
  
                  

 
 


